

32 mujeres fueron las seleccionadas para participar en la primera cohorte del diplomado “Mujeres como Agentes de Cambio: Promotoras de la Cultura de Paz”



(Especial septiembre 2018) Este jueves 20 de septiembre se dio inicio a la primera cohorte de los diplomados: **“Mujeres como Agentes Cambio: Promotoras de la Cultura de Paz”**, **“Liderazgo y Gestión de la Cultura de la No Violencia”**

, **“Gestión e Innovación Social de Organizaciones de la Sociedad Civil”**

, en el marco del proyecto ReconciliACCIÓN

financiado por la Unión Europea y las organizaciones: Mujer y Ciudadanía a.c, Oportunidad a.c junto a la Universidad Monteávila.

Estos diplomados iniciaron con una clase inaugural, la cual contó con la participación de

Roberto Patiño, coordinador de la organización Caracas Mi Convive, la presidenta de la organización Mujer y Ciudadanía la arquitecta Aixa Armas y el presidente de la organización Oportunidad, el sociólogo Luis Martínez.

Las 32 admitidas al diplomado tuvieron su primera clase en el auditorio central de la universidad Monteávila, donde además departieron con los admitidos del diplomado “Liderazgo y Gestión de la Cultura de la No Violencia” el cual va dirigido a jóvenes de 17 a 23 años de edad, y con los miembros de organizaciones que participarán en el diplomado “Gestión e Innovación Social de Organizaciones de la Sociedad Civil”.

El programa académico “**Mujeres como Agentes Cambio: Promotoras de la Cultura de Paz**”, tiene como objetivo desarrollar la capacidad de liderazgo de las mujeres, proporcionándoles las herramientas necesarias para la promoción de la cultura de paz y la incidencia pública en los municipios Sucre y El Hatillo del estado Miranda.

El diplomado tiene una duración de cuatro meses y cuenta con 12 módulos para los que se tienen profesores especialistas en temas de promoción de paz y reconciliación.

Por su parte, el coordinador de Caracas Mi Convive, Roberto Patiño, quien participó como ponente en esta clase inaugural, expresó que esta iniciativa de brindar formación a mujeres activistas, líderes de comunidades y líderes de organizaciones es “maravilloso” para construir democracia en el país.

Además, resaltó que “la creación de un tejido social de gente con las capacidades y la disposición para movilizar un cambio en Venezuela, es la contribución que hace falta para recuperar el país.

Sharito Mejía/Periodista
